

Name: g-di-gartler - **Ausgabe:** ra - **Ressort:** ra

Thema: Unbenannt - **Autor:** sekeggenfelden1 - **Ausgedruckt von:** wgruber

Erscheint: 27.03.2009 - **Ausdruck:** 30.03.2009 18:26:38

Blument Teppich und Kräuterbuschen

Gartenbauverein blickt auf vielfältige Aktivitäten im Jahreslauf zurück

Dirnaich. In ihrem Tätigkeitsbericht bei der Jahresversammlung des Obst- und Gartenbauvereins im Gasthaus „Zur alten Mühle“ erinnerte Vorsitzende Maria Tschembaron an die Aktivitäten des Vereins während des vergangenen Jahres. Der Verein hatte unter anderem mit den Kommunionkindern einen Blument Teppich zu Fronleichnam gelegt. Kräuterbüschel wurden gebunden und an Mariä Himmelfahrt an die Kirchenbesucher verteilt.

Der 73 Mitglieder zählende Verein beteiligte sich ferner an der Obstausstellung in Pfarrkirchen

und sorgte für die Bewirtung. Zum Erntedankfest wurde der Altar in der Kirche geschmückt. In einer Vorstandssitzung wurde Katharina Zens zur 2. Vorsitzenden gewählt, da die bisherige 2. Vorsitzende Maria Saxstetter gestorben war.

Kassenverwalterin Brigitte Hochholzer erläuterte die Buchungen. Prüferin Agnes Scheidhammer bescheinigte ihr ordnungsgemäße Buchführung.

Die Versammlungsteilnehmer erhoben sich zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Sebastian Steckermeier, Maria Saxstet-

ter und Josef Lampoltshammer von den Plätzen.

Ingrid Gallrapp referierte über Mischkultur und informierte dazu über begleitende Maßnahmen, Hilfspflanzen, Gründungs-pflanzen und Pflanzenfamilien für die Mischkultur. Dabei gab sie viele Praxisbeispiele und wertvolle Tipps.

Bürgermeister Matthäus Mandl lobte den Verein für die zahlreichen Aktivitäten zur Verschönerung der Heimat. Eine von Martin Neumeier durchgeführte Blumenstockversteigerung beschloss die Generalversammlung. – bic